
Herr Hahn regt für 2022 eine Berichterstattung der städtischen Gesellschaften im FRA an, die 

einen Verlustausgleich von der Stadt erhalten. 

 

Anschließend schließt Herr Kluckhuhn den öffentlichen Teil der Sitzung. 


